

La importancia del estudio y divulgación de la idea Juche en la lucha por la defensa y realización de la independencia en la etapa presente, y los éxitos y experiencias alcanzados en sus actividades

Subash Kaji Shrestha

Subsecretario General del Instituto Regional Asiático para el Estudio de la Idea Juche
Presidente de la Asociación de Estudio de la Autoconfianza de Nepal

Ante todo, quisiera extender mis más sinceros agradecimientos al comité de organización y a todos los distinguidos participantes por haberme invitado a este encuentro como subsecretario general del Instituto Regional Asiático para el Estudio de la Idea Juche y como presidente de la Asociación de Estudio de la Autoconfianza de Nepal, y por concederme la oportunidad de pronunciar mi intervención, cuyo título es “La importancia del estudio y divulgación de la idea Juche en la lucha por la defensa y realización de la independencia en la etapa actual, y los éxitos y experiencias alcanzados en sus actividades”.

La idea Juche es una idea filosófica centrada en el hombre. Por lo cual se considera como una filosofía revolucionaria, una filosofía política. Esta idea, creada en medio de la lucha ardua y enriquecida en el proceso de solucionar los problemas ideológico-teóricos de la práctica revolucionaria, es reconocida como una poderosa arma ideológico-teórica que señala el camino más correcto de la lucha revolucionaria.

La idea Juche fue desarrollada en el proceso de dar respuesta a las demandas de las masas populares y generalizar experiencias acumuladas en su lucha a partir del punto de vista y la postura de que las masas populares son dueños de todo y lo deciden todo. Por lo tanto, esta idea es considerada como una verdad absoluta con la cual el pueblo actualiza su deseo por la independencia y lo concibe fácilmente como su arma de lucha.

Primero, la idea Juche planteó originalmente como una cuestión fundamental de la filosofía la relación entre el mundo y el hombre, la posición y el papel que el hombre ocupa en el mundo y definió el principio fundamental de que el hombre es dueño de todo y lo decide todo. La cuestión del lugar y el papel que ocupa el hombre en el mundo no es un problema simple del hombre, sino una cuestión de la concepción del mundo que pone al hombre en el centro de consideración filosófica. Es por ello que el principio que da solución a esta cuestión es juzgada como el principio del concepto del mundo centrado en el hombre y, al mismo tiempo, el que sirve para forjar el destino del hombre.

Centrado en el hombre, la idea Juche, además, ofrece una nueva concepción de que

el mundo es dominado y transformado por el hombre y es desarrollado por la acción y el papel conscientes del mismo, tomando dirección a servir a éste y adaptándose a su desarrollo. A base de la concepción jucheana del mundo, la idea Juche estableció un nuevo punto de vista y postura de enjuiciar el mundo partiendo de los intereses del hombre y sus actividades. Pues, la característica de la idea Juche, fundamentalmente distinta a todas las ideas filosóficas precedentes, está en que esta idea planteó originalmente como cuestión fundamental de la filosofía teniendo como centro al hombre y estableció el punto de vista y la postura de enjuiciar al mundo teniendo como principal ente al hombre.

He aquí la razón de que la idea Juche sea una verdadera filosofía revolucionaria. Además, no es solamente una filosofía revolucionaria, sino también filosofía política que dilucida los principios fundamentales de la política. El destino de las masas populares es forjado conforme al desarrollo social guiado por la política. Por lo tanto solo una política filosófica que aclara científicamente los principios fundamentales de la política puede contribuir realmente para la fragua del destino de las masas populares. Todos los principios expuestos por Juche como la concepción filosófica del mundo centrada en el hombre, la concepción de la historia social entre otros principios de la concepción de la revolución, además de ser los más científicos, son principios fundamentales de la política que garantizan correctamente el desarrollo social. En este sentido la idea Juche es considerada como una filosofía política. La característica como idea filosófica está en que esta idea no es solo una idea filosófica sino también es una verdadera filosofía revolucionaria y política.

La época del Juche, en que la lucha del pueblo por la independencia se desplegaba con amplitud y en múltiples formas más que nunca, tenía como necesidad una nueva concepción del mundo para que las masas populares, siendo dueños de su destino y concienzudos, pudieran forjar su destino de manera independiente y creadora. Esto era una cuestión que se podía solucionar solo cuando se presentara la cuestión de la posición y papel que ocupa el hombre en el mundo y dándole solución. Conforme a la demanda de la nueva era, la idea Juche presentó como cuestión fundamental de la filosofía el problema de la posición y el papel que ocupa el hombre en el mundo y dio solución y de este modo preparó un nuevo punto de partida al desarrollo de la idea filosófica.

Ahora, yo quisiera compartir las experiencias acumuladas en el estudio y divulgación de la idea Juche en varios sectores de mi vida social-político. Hasta ahora más de 50 grupos de personas han visitado el país del Juche involucrados en diferentes

organizaciones que estudian la idea Juche, el espíritu de apoyarse en sus propias fuerzas, la política del Songun, la reunificación pacífica y amistad, y el número está aumentándose cada año. Ellos fueron testigos de los milagros ocurridos en la tierra del Juche, y al regresar a sus países publicaron sus impresiones en los libros y artículos en diferentes periódicos y revistas diarios, semanarios y mensuales de Nepal. Esto ha sido una gran fuente para que el pueblo de Nepal conociera más y más sobre la Corea del Juche.

Yo mismo he recogido preciosas experiencias siendo, entre los nepaleses, uno de los que más ha visitado la RPDC. Bajo mi liderazgo como presidente de la Asociación de Estudio de la Autoconfianza de Nepal y antes como presidente del Comité de Apoyo a la Reunificación de Corea en Kavre de Nepal, más de cien nepaleses visitaron la RPDC y asistieron a los Seminarios de la idea Juche en la RPDC y en Nepal, y todos ellos se formaron como seguidores del Juche.

Las organizaciones en Nepal de Autoconfianza, de Juche y de Songun han organizado programas de diálogos, proyecciones filmicas y exhibiciones de libros en ocasión de diversos días de conmemoración nacional de la RPD de Corea entre ellos el Día del Sol, aniversario de nacimiento del Presidente Kim Il Sung (15 de abril), el Día de la Estrella Luz, aniversario del nacimiento del gran Dirigente, camarada Kim Jong Il (16 de febrero), Día de la Fundación de la RPDC (9 de septiembre), el mes de solidaridad internacional a la lucha justa del pueblo coreano (25 de junio – 27 de julio), tributos y funciones memoriales dedicados al Presidente Kim Il Sung (8 de julio) y al camarada Kim Jong Il (17 de diciembre) y a la madre Kim Jong Suk, gran heroína de la guerrilla antijaponesa.

Nosotros deseamos que el estimado Mariscal Kim Jong Un, su partido y su pueblo contribuyeran al alcance de la independencia y prosperidad de todo el pueblo del mundo y establecieran la paz estable y permanente en este planeta de manera brillante.

Contribuyamos todos a la construcción de un mundo donde cada pueblo y cada nación sea verdaderamente independiente y soberano y mantenga y decida su propio camino a establecer una sociedad socialista equipado con el poder del pueblo conforme a su democracia, su historia y la identidad propia.

Todos los pueblos progresivos y amantes de la paz del mundo han venido admirando una inmortal orientación por el desarrollo independiente del país y por el cual ellos lo necesitan en la lucha fuerte para gozar de una vida prestigiosa en un ambiente pacífico.

Para alcanzar la meta arriba mencionada, el Instituto Internacional de la Idea Juche, el Instituto Regional Asiático para el Estudio de la Idea Juche, entre otros institutos

regionales y todos los grupos para el estudio de la idea Juche y de autoconfianza de cada país deberán incitar a sus miembros a que participen en las reuniones y seminarios sobre la autoconfianza y organizar visitas a la RPD de Corea, donde podrán conocer a primera mano la realidad y obtener informaciones de modo directo. Hay un dicho que dice: Más vale ver una vez que oír cien veces. Tan solo con una visita a la RPDC se darán cuenta de las propagandas tan negativas del mundo occidental y su comportamiento contra el socialismo tan apreciado por nosotros.

Queridos camaradas,

Nosotros contamos con suficiente terreno para cooperar mutuamente en la propaganda de la idea Juche por el apoyo en nuestras propias fuerzas y por el deseo nuestro de vivir independiente en una sociedad pacífica. Esto será, del cual estoy seguro, una expresión de solidaridad y de buena fe nuestra hacia los camaradas coreanos.

Aprovechando la ocasión, en nombre de todos los seguidores y organizaciones de estudio de la idea Juche de Nepal, en nombre de la Asociación de Estudio de la Autoconfianza de Nepal y en el mío quisiera rendir el más sincero voto al estimado Mariscal Kim Jong Un quien dirige la lucha victoriosa del pueblo coreano para lograr la reunificación del país de manera independiente y pacífica y edificar la Corea socialista, poderosa del mundo y alcanzar la victoria final de la causa del Juche.

Con notable previsión y extraordinaria habilidad política, el gran Dirigente Kim Jong Il reconoció que solo con la política centrada en la defensa nacional y la dirección que concede preponderancia al arma se logra defender el país y la dignidad del pueblo ante los desafíos violentos de los imperialistas y asegurar un futuro próspero. En fin, el Dirigente Kim Jong Il puso en práctica la original política del Songun, combinando de modo orgánico y original los asuntos militares y políticos. Es evidente que el Partido del Trabajo de Corea y su pueblo están unidos firmemente bajo la sabia dirección del Mariscal Kim Jong Un, el verdadero sucesor de la revolución coreana por la victoria final. Esto es lo que la gente podrá ver en la Corea moderna que está experimentando cambios conforme a la idea Juche bajo la dirección del Mariscal Kim Jong Un.

En conclusión, yo quisiera expresar profundo agradecimiento al comité organizativo por haber organizado este importante encuentro en que nos permite extender fuerte apoyo y solidaridad al pueblo coreano en su justa lucha por la reunificación independiente y pacífica de Corea, por la paz permanente en la Península Coreana y por la construcción de una potente y próspera nación socialista en el mundo, y, al mismo tiempo, a todos los camaradas y amigos presentes aquí.